

Una casa club más grande

10/11/2001

Gestión y dirección integrada de proyecto de Ignacio García.

Santa María Golf & Country Club Marbella, destacado club de 18 hoyos de la Costa del Sol, desde hace años ha venido desarrollando su actividad deportiva y el club ha estado ubicado en un antiguo cortijo próximo a la CN-340, que era, y es, la oficina de ventas de la urbanización Elviria Sur.

Con la construcción de los segundos 18 hoyos en la zona alta de Elviria Norte se hace necesaria la construcción de una nueva casa club que cumpla con los requisitos exigidos para un conjunto deportivo de alta categoría con 36 hoyos.

El prestigioso arquitecto Eduardo Oria, conocido en la Costa del Sol por una de sus obras, Puerto Marina de Benalmádena, es el autor de la primera propuesta.

El proyecto básico de la nueva casa club, acabado en julio de 2001, propone un programa ambicioso en una edificación de tres plantas que evoca el estilo de un antiguo cortijo andaluz integrado en la topografía y la arboleda de la zona.

Ignacio García, en calidad de director técnico del club, ha consultado la viabilidad del proyecto al departamento de urbanismo del Ayuntamiento de Marbella. Parece probable una reducción de las dimensiones del proyecto básico en el proyecto de ejecución.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com